

MOP confirmó que en abril comenzarán obras en la 15-CH

Subrayan que la conservación de esta arteria tendrá un estándar internacional.

José Portales Durán
josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

Tras su visita a la región, la ministra de Obras Públicas, Jessica López, confirmó que en abril comenzarán las obras de mejoramiento de un tramo de la ruta 15-CH.

Sobre el mejoramiento de la ruta 15-CH señaló que son 164 kilómetros entre Huará y el Complejo Fronterizo de Colchane, donde las obras de conservación tienen una inversión cercana a los \$48 mil millones. Faena en la que trabajarán tres empresas distintas, las que mejorarán 60 kilómetros. Actualmente, esta iniciativa está en proceso de toma de razón en Contraloría General de la República.



MINISTRA DESTACÓ QUE LOS CONTRATOS MÁS SIGNIFICATIVOS ESTÁN CONCENTRADOS EN LA RUTA 15-CH.

Al respecto, la ministra Jessica López, dijo que los contratos más significativos están concentrados en la ruta 15-CH.

"Hace poco tuvimos la visita de una delegación de Colchane para pedirnos acelerar las mejoras

a esta ruta y vamos a iniciar estas obras, donde ya tenemos cuatro contratos adjudicados, para tener un nuevo asfalto, otros tramos donde vamos a mejorar, e iniciar un trabajo donde la ruta 15-CH se mejore y quede en un alto nivel".

QUIEBRA

López se refirió también a la empresa San Felipe, que quebró en 2023 y estaba a cargo de uno de estos tramos que quedaron inconcluso en la 15-CH.

"Cuando esto sucede para nosotros es una tragedia, porque liquidar el

contrato y volver a poner en marcha una nueva ejecución es más de un año y eso pasó bastante durante la pandemia".

Al respecto, el seremi de Obras Públicas, Juan Papic, explicó que los proyectos de conservación de la ruta 15-CH tienen una

inversión cercana de \$48 mil millones, y las obras físicas debieran comenzar en abril y extenderse por un año y medio. Asimismo, dijo que estos trabajos serán significativos "porque tú no puedes atender todo de una vez, porque sino se produce una congestión vial y externalidades con las que tenemos que tener mucho cuidado".

"Nosotros ya tenemos adjudicado el proyecto más importante de la 15-CH, que es el primer mejoramiento de esta ruta que va desde el kilómetro 67,5 al kilómetro 84, y que lo que hace es mejorar el estándar; quiere decir, ensanchar y mejorar el asfalto y poner a la ruta en estándares internacionales, que es lo que pedía la comunidad", dijo la autoridad regional.

Agregó que con esto se atiende primero a una necesidad de conservar esta ruta, pero también de dar el estándar internacional, "que es el anhelo de toda la comunidad tanto de Colchane, Huará y la Región de Tarapacá".